

INFORME COMUNICACIÓN JUNIO 2021

Publicación de Diario El Norte- 4 junio 2021

Minga de alegría en el sector Pueblo Nuevo

BOLÍVAR.-

La comunidad Pueblo Nuevo de la parroquia Monte Olivo organizó el pasado 1 de junio una minga de adecentamiento de las calles y aceras de su sector. Con palas, rastrillos y escobas; bajo un sol radiante los vecinos del sector apilaron adoquines usados y limpiaron la maleza de las calles para darle un mejor rostro a su comunidad.

TRABAJO COORDINADO
La minga fue organizada por dirigentes de la localidad en coordinación con la Alcaldía de Bolívar y su equipo de trabajo. La Municipalidad se hizo presente con su contingente humano y con parte del material para darle una mejor cara al centro de salud.



Moradores de la parroquia saludan con las autoridades que llegaron al lugar

Publicación Semanario La Prensa-06 junio 2021

CONVENIO

La Fedecarchi y el GAD Bolívar unen voluntades por el deporte

Foto: Cortesía FDC



Rosa Alba Bastidas, Luis Chamorro y Livardo Benalcázar en la firma del convenio bipartito.

La Federación Deportiva del Carchi (FDC) y el GAD Municipal de Bolívar suscribieron un convenio de cooperación interinstitucional que permitirá fortalecer el levantamiento de pesas, sobre todo en la comunidad de Pusir Grande, en la parroquia de San Vicente de Pusir.

En la firma del acuerdo intervinieron Luis Chamorro y Rosa Alba Bastidas, presidente y administradora general de la FDC, y el alcalde Livardo Benalcázar. El GAD Municipal se compromete a sufragar parte de los honorarios de la entrenadora de levantamiento de pesas, en tanto que la FDC lo hará con el resto de pagos establecidos, en la modalidad de servicios profesionales.

"Nos place seguir contribuyendo y beneficiando al desarrollo deportivo de los niños, niñas y adolescentes de nuestro cantón, a través de una actividad, como el levantamiento de pesas que ha dado muchas glorias a nuestro cantón, a la provincia y al país", expresó el alcalde bolivarense.

Los directivos de la FDC también manifestaron su congratulación por la suscripción del convenio interinstitucional, el mismo que permitirá fortalecer una disciplina que ha despuntado en la jurisdicción.

La firma del acuerdo se lo hizo el mes pasado en el marco de la sesión solemne conmemorativa por los 86 años de vida institucional de la regente del deporte carchense. //MAR

Publicación Carchi al Día-06 junio 2021

PÁG. 10 DOMINGO, 6 DE JUNIO DEL 2021 CARCHI AL DÍA 31 VARIOS

Nuevo presidente de Movidelnor

HUACA.- Las elecciones del nuevo presidente de la Mancomunidad de Movilidad del Norte (Movidelnor), las marcaron las pugnas dentro de la institución.

En las elecciones de inicios de la semana que concluyó se designó al nuevo presidente y reconvino en Armando Fallacho, alcalde de San Pedro de Huaca, el burgo-maestre presidirá esta institución que la conforman alcaldes de 15 cantones de las provincias del Carchi, Esmeraldas, Imbabura y Pichincha.

La renuncia del gerente de la mancomunidad (Juan Manilla), y otras denuncias se expresaron en este proceso, en los próximos días de elegir el nuevo directorio y desde ahí saldrá la tema para elegir al nuevo gerente de la institución, cuestionada por las irregularidades que se presentaron también por quienes hacen parte de la mancomunidad como son los agentes civiles de tránsito.

Para el nuevo presidente, reducir la burocracia es una de las medidas a tomar durante los dos años que estará al frente de Movidelnor.

Designación de la segunda autoridad en los cabildos del Carchi

Bolívar es otro de los cantones de la provincia del Carchi que ya tiene vicealcaldesa. (Foto cortesía)

BOLÍVAR.- En la sesión de concejo del cabildo bolívarense que se realizó el viernes anterior y que fue presidido por Livardo Benalcázar, alcalde de Bolívar se eligió a la nueva vicealcaldesa del cantón.

Durante dos años y hasta que terminen el periodo del actual burgo-maestre, será Narciza Rosero, la vicealcaldesa de Bolívar.

La dignataria que también es concejal del cantón fue designada para el cargo mencionado por

Julia Arce, otro concejal del cantón, Rosero obtuvo cuatro de los seis votos de la cámara edilicia.

La paridad de género en las instituciones de elección popular se promueve desde varias instancias para no excluir a las mujeres.

En otros cantones de la provincia son mujeres las que están al frente de las vicealcaldías como lo establece el Código Orgánico de Autonomía y Descentralización (COOTAD) al momento de elegir a la segunda autoridad de los cantones.

"Agradezco la confianza y el apoyo, para mí es muy gratificante este reto que lo asumo con mucho cariño y humildad, ratifico mi compromiso de seguir trabajando y velando por el bienestar institucional y ciudadano, unificando esfuerzos y despojándonos de egoísmos, lo que nos permitirá alcanzar nuestros objetivos en beneficio del cantón" dijo la vicealcaldesa durante su discurso. (LEC)

Publicación de Diario El Norte- 16 junio 2021

MIÉRCOLES, 16 DE JUNIO DEL 2021

#elnortediario Facebook.com/elnortediario

Los diferentes grupos participaron de estos talleres que se realizaron de manera presencial

UPEC y Alcaldía consolidan tareas y trabajo articulado

Los grupos expusieron las tareas puntuales que se desarrollarán en favor de Bolívar.

BOLÍVAR. Durante la tarde del lunes, los equipos académico y técnico de la Universidad Pedagógica Estatal del Carchi y Cad Municipal de Bolívar respectivamente, mantuvieron una reunión para definir la hoja de ruta y los aspectos esenciales para el acuerdo de cooperación entre las dos instituciones.

ACTIVIDADES Junto a devanos y directores de las diferentes carreras, el rector del plantel Profr. Jorge Mirra recibió a la delegación municipal expresando su satisfacción por la visita y la predisposición de trabajar en bien de la colectividad bolívarense.

Por su parte, el primer magistrado del cantón, Ing. Livardo Benalcázar hizo manifiesto el agradecimiento por

Dinámicas. Este encuentro contó con la participación de docentes de trabajo universitario de Bolívar, a los que se les entregó una lista de temas para ser discutidos en las próximas sesiones de trabajo.

Materiales. Desarrollo humano, vinculación trabajo y aprendizaje, desarrollo de emprendimiento, conectividad para los negocios rurales y comercio electrónico fueron los principales temas.

la apertura y celeridad con la que la academia ha recibido las propuestas en las cuales se podrá intervenir de manera conjunta. Los grupos acordaron coordinar una visita técnica en territorio por parte de los expertos de la casa universitaria.

Publicación de Diario El Norte- 17 junio 2021



Según un informe (FCD) ocupa el primer lugar en Carchi
Municipio de Bolívar, de los más transparentes

El Municipio de Bolívar obtuvo una calificación de 18.5 en el tema de transparencia superado solamente por cinco alcaldías en todo el país.

Una fotografía panorámica del GAD Municipal de Bolívar que está entre los mejores municipios de la zona norte, en materia de acceso a la información.

LEYENDA CROMÁTICA:

Municipio	Calificación
Bolívar (Carchi)	18.5
San Jacinto	17.5
San Gabriel	17.0
San Antonio	16.5
San Andrés	16.0
San Mateo	15.5

La gráfica de color muestra cuál es la situación de los Municipios de la provincia de Carchi, en lo que se refiere a puntaje.

La investigación denominada Índice de Transparencia Activa 2020, por tercer año consecutivo cumple con evaluar la gestión de la información Pública de los Gobiernos Autónomos Descentralizados. Municipales con el fin de que mejoren sus prácticas y garanticen a la ciudadanía el derecho de acceder a la información pública. La puntuación otorgada al GAD Municipal de Bolívar es de 18.5 la que lo ubica como el número 1 en la provincia del Carchi.

Pandemia = oportunidad
Con el estado de excepción decretado en marzo del 2020 debido a la pandemia de la Covid-19 fue necesario realizar cambios en la planificación presupuestaria de los municipios con el objetivo de cualificar los recursos que permitan mitigar el impacto de la crisis sanitaria. Esta situación conllevó a realizar contrataciones emergentes que implican mayor responsabilidad en el manejo de los recursos económicos que le pertenecen a nuestros ciudadanos hecho que demandamos más transparencia y mejor información.

Los resultados de una administración honesta y responsable se ven reflejados en los indicadores de una publicación técnica, desarrollada por una entidad totalmente imparcial, que evidencia el cumplimiento de nuestra promesa adquirida con el pueblo bolívarino.

Publicación de Diario El Norte- 17 junio 2021



Acuerdos entre UPEC y Bolívar hablan de turismo

El objetivo es la implementación de proyectos de interés en beneficio de las comunidades en este cantón.

La Universidad Politécnica Estatal de Carchi (UPEC) junto con una delegación técnica de la Municipalidad de Bolívar realizaron una reunión de trabajo con autoridades y directores de carrera del establecimiento de educación superior para tratar temas de implementación de proyectos dirigidos hacia el turismo, agricultura, participación ciudadana, infraestructura y tecnología.

DETALLES,
El rector de la UPEC, Jorge Mina destacó el trabajo continuo que existe entre la academia y los GAD de la provincia de Carchi, con enfoques en sostenibilidad y sustentabilidad generando proyectos que favorecen a la comunidad. Una de las mesas de trabajo se dedicó exclusivamente al tema de Turismo. "Se puede crear todo un plan de turismo para el cantón Bolívar que, de una u otra manera, ubique en el radar de manera local provincial y nacional al cantón carchense considerando el aspecto urbano y rural", indicó el rector de la UPEC.

En otra de las mesas de trabajo se estableció la posibilidad de dotar a Bolívar de un sistema de conexión a la internet en el sector rural.